

mC: HV - SG Oberderdingen/Sulzfeld 28:31

Montag, 18. September 2017

C-Jugend startet in Bezirksliga

Die neu geformte C-Jugend des HV startete mit einer Heimgniederlage in die Saison. Dieses Team, das nur aufgrund der Kooperation von drei Vereinen, dem HV, der SG HaWei, und der SG Kronau/Östringen geformt werden konnte, muß sich sichtlich noch finden. Zur Halbzeit lag man bereits sehr deutlich mit 6 Toren zurück. In der Kabine müssen die Trainer Herrmann und Zoz aber die richtigen Worte gefunden haben. Denn die zweite Halbzeit schürt Erwartungen, da hier die Jungs der Überraschung nahe waren: sowohl beim 20:21 als auch beim 24:25 und bei 25:26 waren die Jungs dem Gegner auf ein Tor auf den Pelz gerückt; wer weiß, was passiert wäre, wenn der Ausgleich gelungen wäre. So mußte man sich mit 28:31 geschlagen geben. Wenn man aber die Abwehrarbeit deutlich verbessert, und sich in den Positionen findet, werden erste Erfolge des Teams von Dennis Herrmann nicht lang auf sich warten lassen.

Es spielten: Nils Lang (3), Simon Raab (1), Julian Sauer (1), Leon Strobel (1), Luca Kramer, Xander Joa (9), Kevin Beetz, Raffaele Negri (5), Marcel Weber (TW), Finn Kleinlagel, Leonard Zaum (8)